



Docencia universitaria en salud: análisis de la distribución entre tipos de cargo y género

A pesar de la gran contribución de las mujeres a los sistemas de salud, a nivel mundial los hombres son mayoría en los puestos de liderazgo. Globalmente, la brecha de género en los cargos jerárquicos en atención médica es persistente.

Agustina Marconi, Experta invitada, Ciudad de Buenos Aires, Argentina (pág. 619)

Artículos originales (pág. 612 a 625)

Revisiones (pág. 626 a 632)

Contrapuntos científicos (pág. 633 a 641)

Papelnet SIIC (pág. 642)

Casos clínicos (pág. 643 a 649)

Crónicas de autores (pág. 650 a 667)

Red Científica Iberoamericana (pág. 668 a 682)

Colegas informan (pág. 683 a 688)

Cartas a SIIC (pág. 689 a 691)

Salud al margen (pág. 693 a 697)